TRASCENDIÓ

Que Marcelo Ebrard sigue firme en su propuesta de
traera México al famoso grupo
de pop surcoreano BTS. En su
asamblea informativa de ayer
en Naucalpan ante cientos de
jóvenes, el ex canciller sostuvo
que el conjunto asiático vendrá
a nuestro país el próximo año,
una vez que sus siete integrantes concluyan su servicio militar e incluso mencionó que esta
banda, seguida principalmente
por adolescentes y jóvenes, es
desu agrado.

Que en el último punto de su itinerario de aver, Claudia Sheinbaum estuvo en Colima. con lo cual completó su visita a las 32 entidades, además de que ensalzó el deporte como medio de superación y mecanismo para que los jóvenes no caigan en la trampa de las drogas, aunque la mejor noticia del día fue el anuncio de panistas de diferentes alcaldías y municipios que no se sienten representados por la supuesta "imposición" de Xóchitl Gálvez como candidata opositora y recorrerán el país como Ola Azul para reclutar a más inconformes y sumarlos al proyecto de la ex jefa de Gobierno.

Que en la acera de enfrente, el equipo de Xóchitl Gálvez celebró este fin de semana con un mezcal el hecho de que ya rebasaron las 150 mil firmas que se requieren para avanzar a la siguiente ronda del proceso interno en el Frente Amplio por México. El compromiso fue no aflojar el paso, porque quieren cerrar el registro con al menos un millón de firmas para mostrar músculo a las corcholatas de Morena.

Que la Fiscalía General de la República investiga a funcionarios de la Secretaría de Hacienda por supuestas irregularidades en la adjudicación de contratos que otorgan organismos y dependencias, pero palomeados por la dependencia. Cuentan que la Auditoría Superior de la Federación y la Secretaría de la Función Pública detectaron anomalías en convenios otorgados a la empresa Mainbit, la cual ha dotado de equipo de cómputo al Servicio de Administración Tributaria, la Comisión Nacional Bancaria de Valores, la Guardia Nacional v el Issste.